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例会報告 第２５６３回 平成２９年５月２５日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：池副ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 
■お客様 ：オルガ レイネ カストリジョン様 

 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
後１ケ月あまりの任期となりました。 
終わりに近づき事業が目白押しで２８日は３クラブのソ
フトボール大会があります。 
今週２回目の練習をしましたが走る事がきついです。 
気持ちはあるのですか体が反応していません。 
参加する方は怪我のないようにお願いします。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ＲＩ日本事務局より： 
６月のレートのお知らせ（１ドル＝１１０円） 

■宿毛マラソン実行委員会より： 
平成２９年度第1回総会の開催について 

 
欠席届 １６名 
 

■誕生日・結婚記念日                       
５月誕生日   岡崎会員(欠席) 
５月結婚記念日 岡崎会員(欠席) 
 

■プログラム                       
オルガ レイネ カストリジョン様 

私は現在主人、講師１人の
３人で学習塾を経営してい
ます。また長年宿毛幼稚園
の子供達に週３回英語を教
えています。 
宿毛幼稚園は英語教育に力
を入れています。 
篠山小学校でも英語を教え
ています。 
 

日本に来て約３０年過ぎました。子供は４人います。 
始めて日本に来た時の文化の違いは、人前ではお互いの
スキンシップが出来ない事でした。 
和式トイレはカルチャーショックでした。 
ブドウの食べ方。アメリカではブドウは皮と種も食べま
す。 
街の中で野菜やお米を育てている事に驚きました。 
夜はカエルの鳴き声、朝はセミの鳴き声で大変でした。 
現在でも子供が一人で学校に登校している事に驚いてい
ますが、日本の安心できる環境に大変感謝しています。 
親の謙遜する文化の違い。 
日本は自分の子供をあまり褒めません。 
沢山子供達を褒める事が大切だと思います。 

良い所を褒めることが大切だと思います。 
本日はありがとうございました。 
 

■ニコニコ                     
田渕副会長 早退のお詫び        1,000円 
 

■出席報告                     
７４．０７％ 
 
 
 
 
 
 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


